

LE POINT SUR LA NÉGOCIATION AVEC LE CP

Bonjour à toutes et à tous les membres,

Le comité de négociation de la section locale 101-R a poursuivi cette semaine les négociations avec l'employeur à Calgary.

Comme nous l'avons signalé dans le dernier numéro de *La Voie ferrée*, le syndicat a déposé un avis de différend, demandant l'aide du Service fédéral de médiation et de conciliation.

Le comité de négociation est heureux d'annoncer que les négociations contractuelles progressent efficacement et que nous avons fait des progrès en ce qui a trait aux demandes de négociation relatives aux règles et aux dispositions de la convention collective. Nous sommes maintenant prêts à discuter de nos demandes financières respectives avec le conciliateur fédéral, ce qui aura lieu à Vancouver pendant la semaine du 9 janvier 2023.

Dès le début des négociations, nous avons clairement indiqué à l'employeur que nous ferons tout ce qu'il faut pour obtenir une convention collective qui respecte et valorise nos membres et qui les aide à faire face à la forte inflation qui sévit actuellement.

Le syndicat ne négocie pas publiquement, mais nous vous tiendrons au courant aussi souvent que possible par le biais de ces outils. Nous demandons à tous les membres de ne pas s'adresser à l'employeur pour avoir des nouvelles des négociations et de ne pas entretenir les rumeurs qui pourraient circuler pendant le processus de négociation.

Veuillez communiquer avec les représentantes et représentants de votre section locale pour obtenir des précisions ou des réponses à vos questions. Votre soutien continu sera essentiel à la conclusion de notre prochaine convention collective.

En toute solidarité,

Le comité de négociation de la section locale 101-R d'Unifor

BS:dn/sepb343